

Addendum/Addenda

No./N°

1

Project Description / Description de projet Landscaping Services / Services d'entretien paysager		
Solicitation No./ N° de sollicitation 17-22002	Project No./N° de projet	W.O. No./N° d'ordre de travail
Departmental Representative / Représentant Ministériel Melody Ellis	Date April 20, 2017	
Notice: This addendum shall form part of the tender documents and all conditions shall apply and be read in conjunction with the original plans and specifications.	Avis: Cet addenda fait partie intégrale des dossiers d'appel d'offres; toutes les conditions énoncées doivent être lues et appliquées en conjonction avec les plans et les devis originaux.	

The following clause has been added to RFP 17-22002

29.0 Integrity Provisions

By responding to this RFP, the Proponent is subject to the integrity provisions contained in the following documents:

- The Government of Canada's *Integrity Provision*
- *Ineligibility and Suspension Policy* (the "Policy") in effect on the date the bid solicitation is issued

• all related Directives related to the above policy in effect on that date
These documents are incorporated by reference and form a binding part of the bid solicitation. The Bidder must comply with the Policy and Directives at the following link:

<https://buyandsell.gc.ca/policy-and-guidelines/standard-acquisition-clauses-and-conditions-manual/1/2003/21>



La clause suivante a été ajoutée à DDP 17-22002

29.0 Dispositions relatives à l'intégrité

En répondant à la présente DDP, le contracteur est assujéti aux dispositions d'intégrité contenues dans les documents suivants:

- *Régime d'intégrité* du gouvernement du Canada

- La *Politique d'inadmissibilité et de suspension* (la « Politique ») en vigueur à la date d'émission de la demande de soumissions

- que toutes les directives connexes en vigueur à cette date sont incorporées par renvoi à la demande de soumissions et en font partie intégrante. Le soumissionnaire doit respecter la Politique et les directives, lesquelles se trouvent à l'adresse suivante :

<https://achatsetventes.gc.ca/politiques-et-lignes-directrices/guide-des-clauses-et-conditions-uniformisees-d-achat/1/2003/21>



National Research
Council Canada

Conseil national de
recherches Canada

Canada